
～ 「日本の学童ほいく」 ～ 購読してみませんか？～  

 

  学保誌のよさと購読のおすすめについては、「しが学童保育ニュース」

にも掲載されています。 

今回の代表者会議のシンポジウムで採用された議題「子供のインターネッ

ト利用について」も、この「日本の学童保育」誌に掲載されていました。 

このように、子育てに大変ためになる内容がございます。みなさんも購読

して、自分なりの楽しみ方を見つけてみませんか？ 

 

 

 

10月 25日（日）に明日都浜大津４階視聴覚室において、第２回市連協

代表者会議及び県連協拡大委員会を開催しました。 

今回は会場の都合で各クラブ参加２名まででお願いしていましたが、椅子

が足りるかしら・・と心配するほどたくさんの方にご参加いただき無事終

了しました。 

 

今年度は児童クラブ課への要 

望書作成と同時進行で、多数の

市会議員の先生を夏休み入所

で困窮する現場にお招きして

児童クラブの現状を知っていただき、市議会にて質問やご発言いただくな

どの成果も得ました。 

１つの児童クラブの問題を「全児童クラブの問題」ととらえ、市町の児童

クラブが連携を取り、色々な立場の方々と共に、県や国に訴えていくこと

の大切さを学びました。 

シンポジウムでは「子供のイン

ターネット利用について」ブロッ

クごとに分かれて意見交換をしま

した。低学年の子供を持つ親は高

学年の子供の現実に驚き、「明日は

我が身」と身の引き締まる思いで聞き入りました。 

                   南郷児童クラブ  

 

 

 

[編集後記]  

 朝晩の気温がずいぶん下がってきました。体調管理には気を付けてくだ

さいね!この時期「食欲の秋」ということで、椎茸の栽培に挑戦しました。 

最近では手軽に栽培できるキットがあり、セット→水やり→収穫と子供で

も育てることができました。食育にいかがですか？ 

大津市内の児童クラブ保護者会からなる「大津市学童保育（児童クラブ）連絡協議会」発行 
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ススロローーガガンン  ：：  子子どどももたたちちにに豊豊かかなな放放課課後後をを！！  

oottssuu__ggaakkuuddoo@@yyaahhoooo..ccoo..jjpp    

FAX：050-3383-4672（留守電のみ可能） 

http://gakudo-shiga-otsu.jimdo.com/                   

全国連協 

しが県連協 保育運動連 

大津市連協 指導員組合 

湖西･北･西ﾌﾞﾛｯｸ 中ﾌﾞﾛｯｸ 南ﾌﾞﾛｯｸ 東ﾌﾞﾛｯｸ 

第２回市連協代表者会議 報告 


